
　長与町でフォトスタジオ
「SOUSOU」を営む。大分県出
身。2017年、夫の転勤を機に
長与町に移住。おひさまひろば
（子育て支援センター）でバー
スデーフォトブース、マタニ
ティフォトの講座を月に一度
開催。2022年、チャレンジ
ショップでお試し出店し、同
年、フォトスタジオを開業した。

〈プロフィール〉 
堀　夏帆さん

Ｑフォトスタジオを開業した経緯を教えてください。
Ａきっかけは、おひさまひろば（子育て支援センター）でフォ
トブースをやらせていただけたことです。長与町に引っ越
す前は美容師をしていて、フォトスタジオを始めるなんて
考えてもみませんでした。2019年に長男が生まれ、最初は
趣味としてお家でフォトブースを作り、息子の撮影を個人
的に楽しんでいました。地元を離れて長与町に引っ越して
きたため、友達作り、子どもの遊び場としておひさまひろ
ばをよく利用していたのですが、撮影した写真を職員さん
に何気なく見せたところ、おひさまひろばでフォトブース
をやってもらえないかとお話をいただき、月に1度定期的
に開催させていただけるようになりました。フォトブース
を始めてからは、もっともっとたくさんの子どもたちや親
子の笑顔を撮ってあげたい！と思うようになり、フォトスタ
ジオを開業することを決めました。

Ｑやりがいを教えてください。
Ａありがたいことに、ママが妊娠中に撮りに来てくれて、生ま
れたらまた撮りに来てくれて、ハーフバースデーでも、1歳
の誕生日でもお願いしてくれて、節目ごとにずっと来てく
れる方がいます。生まれる前から定期的に会いに来てくれ
ると我が子のように感じて、成長を見守れるのがすごく嬉
しいなと思います。昔から子どもが好きで、進路を選択する
ときも、保育士になるか美容師になるかですごく迷ってい
ました。今になって、このような形で子どもを相手に仕事が
できるようになり、とても嬉しく思っています。

Ｑこだわりを教えてください。
Ａ何より子どもたち、パパ、ママの自然体な笑顔を撮りたいと
思っています。撮影となるとどうしても表情が固くなった
り、そもそも撮影が嫌だとスタジオに来たがらない子どもも
います。私は、そのような子どもの自然な笑顔を引き出すた
めに、保育園の先生になったかのように子どもと遊びなが
ら撮るということを心がけています。撮影に来るとき、子ど
もたちには、遊びに行くみたいな感覚になってもらいたい
です。カメラマンの撮影がもっと身近なものになってほしい
と思っています。

Ｑ今後の展望を教えてください
Ａ長男が生まれるまでは美容師をしており、着付け、ヘアメイ
クなども経験があるため、お子さまのヘアメイクに力を入
れたプランやシーズンごとに親子で楽しめるイベントを考
えていきたいです。

長与にゆかりのある、各分野で
活躍している人を紹介します。
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これからもたくさんの方に喜んでもらえるよう、
フォトブースの企画や、 カメラの技術アップもして
きます。 おひさまひろばのフォトブースや、 スタジ
オでみなさんの笑顔を撮影させてください。 こ
んなことをして欲しい！ここでフォトブースを作って
欲しいなどリクエストがありましたらお気軽にご
連絡ください。
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